

8. Danksagung

Meinem Doktorvater Prof. Dr. H. Peter Reusch möchte ich an diese Stelle meinen Dank für die Überlassung des Themas meiner Arbeit und für die stets intensive und mir sehr hilfreiche Betreuung aussprechen. Mein weiterer Dank gilt dem Leiter des Institutes für klinische Pharmakologie und Toxikologie Herrn Prof. Dr. Martin Paul.

Besonders danken möchte ich Frau Claudia Plum, die mich bei meiner Einarbeitung in die Experimente und bei deren Umsetzung immer sehr unterstützte. Des weiteren geht ein großer Dank an die Doktoranden der Arbeitsgruppe Reusch.